

## Maestros votarían por MORENA en lugar del PRD

Por: Facundo Bartolo Salazar. Diario Martinense. 11/05/2016

### *El error más grave del Sol Azteca fue aliarse al PAN*

Los maestros votarían por el Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) en lugar del Partido de la Revolución Democrática (PRD), un partido que perdió su oportunidad de abanderar la lucha magisterial y allegarse el apoyo de ese sector, sostuvo Miguel Pérez Preza, integrante del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV).

Señaló que “el peor error que pudo haber cometido es aliarse con el PAN, con lo que tendrá que asumir las consecuencias, en tanto que MORENA tendrá la oportunidad de repuntar en votación, en virtud de que son un gremio muy organizado que es garantía de buenos resultados electorales”.

Añadió que MORENA es el partido que ofrece abanderar la lucha de los maestros contra la reforma educativa del Gobierno Federal, misma que no solamente atenta contra los derechos laborales de ese gremio, sino que además pueden ser perjudiciales para el proceso educativo de niños y jóvenes.

Pérez Preza mencionó que el dirigente nacional de MORENA, Andrés Manuel López Obrador, ha forjado claramente una alianza con los maestros, con quienes ha tenido franco acercamiento, tan acertado y efectivo que ha puesto a temblar al Gobierno Federal, concretamente la Secretaría de Educación Pública (SEP). Es por ello que, reiteró, no se descarta la posibilidad de que los integrantes del magisterio impulsen los proyectos de MORENA, en esta y las siguientes contiendas electorales.

Indicó que el MMPV continuará intensificando sus acciones contra la reforma educativa decretada por Peña Nieto y que se contrapone a la realidad. Y pese a que el voto es libre y secreto, vaticinó que muchos maestros votarán por MORENA, mientras que el PRD tiene asegurada una derrota estrepitosa, conjuntamente con el PAN, por no responder a las demandas de los diferentes sectores.

Fuente: <http://diarioelmartinense.com.mx/estado/martinez-de-la-torre/37607-maestros-votarian-por-morena-en-lugar-del-prd.html>

Fotografía: eldictamen

**Fecha de creación**

2016/05/11